



# 四つ葉通信



R1. 9. 1



## 元気よく、2学期スタートしました！



長い夏休みも終了し、いよいよ2学期がスタートしました。元気な子どもたちの  
あいさつを聞いて、揃って2学期を迎えることができてよかったですと実感してお  
ります。

2学期は、日々の学習に加え、運動会やマラソン大会、バス遠足、そして、町文化祭に向けて図画や書写  
の作品づくりと行事もたくさん計画されています。それぞれの力を十分に發揮し、満足できる成果を出せる  
ようにサポートしていきたいと思います。4年生が、1学期よりもさらに高学年に近づけるように、学習面  
でも生活面でも一生懸命取り組んでいきたいと思います。2学期も引き続き、子どもたちの成長していく姿  
を見守っていただきますようよろしくお願ひいたします。

### 夏休み作品展

夏休みに制作した工作や科学（自由）研究  
の作品展があります。自由にご覧いただけま  
すので、ぜひおいでください。

日時：9月2日（火）～4日（木）  
15:00～17:30

場所：図書室（2階）



### ありがとうございました

夏休み期間中、お子さんの宿題の丸付けや  
直し、応募作品へのアドバイス等、ご協力あ  
りがとうございました。日々のお忙しい中、  
ご苦労おかけしたことと思います。おかげ  
で、子ども達は、しっかり課題を終えること  
ができ、充実した夏休みを過ごせたようで  
す。感謝申し上げます。

### 運動会練習

3日（水）から、運動会練習がスタート  
しますが、厳しい残暑が予想されます。毎  
日、以下のものを持たせてください。

- ・汗拭きタオル
- ・水筒（水かお茶）

また、運動会練習は毎日予定されています。  
汗をかきますので、体操服は、隨時洗  
濯のため持ち帰っていただいてかまいません。  
ただし、持ち帰った場合は、次の日に  
必ず持たせてください。（肌着等の替えを入  
れておいてもOKです。）

本校は、芝生の運動場のため、朝露等で  
靴下が濡れることもあります。

念のため、ランドセルに  
替えの靴下を1足入れて  
おいてください。

